



POLIGRILLA MEXIQUENSE



PABLO CRUZ ALFARO

#OPINIÓN

HAY TIRO EN EL ESTADO DE MÉXICO

No cabe duda de que Alejandra Del Moral Vela será quien encabece la coalición que contendrá contra Morena en las elecciones de 2023



o hay vuelta de hoja, en el Estado de México habrá coalición entre el PAN, PRI y PRD, y será **Alejandra Del Moral Vela** quien la encabece.

El pasado viernes después de celebrada la CXXV Sesión Extraordinaria del Consejo Político Estatal del PRI y de escuchar el mensaje de **Alejandro Moreno**, que dijo "que se escuche fuerte y claro, el Estado de México seguirá siendo priista, aquí vamos a tener una gobernadora que emane de nuestro partido", se da por descontado que será la priista quien aglutine las fuerzas de los tres partidos políticos para hacerle frente a **Morena** en la elección del próximo año.

No hay duda, el PRI del Estado de México se muestra fuerte y unido, la incorporación de **Ana Lilia Herrera Anzaldo** como delegada general del Comité Ejecutivo Nacional del PRI en la entidad disipa cualquier duda sobre un **posible resquebrajamiento** al interior el partido tricolor, que se asume va con todo por mantener el Estado de México coaligados con el PAN y el PRD, y la posible incorporación de otro partido, hecho que pudiera anunciarse en los próximos días.

Mientras eso pasa, la coordinadora por la Defensa del Estado de México, **Alejandra Del Moral**, más fortalecida que nunca, reconoció a **Enrique Vargas** y **Omar Ortega**, del PAN y PRD respectivamente, por estar dispuestos a defender el Estado de México y por su madurez y disposición para lograr el acuerdo

que necesita la entidad.

Apuntó que el priismo mexiquense ha sido una **muralla** contra la que se han topado sus contrincantes y que el próximo año no va a ser la excepción; afirmó que el **PRI está vivo y más fuerte que nunca**, y que no van a entregar el Estado de México, sentenciando que lo único que van a entregar, **son buenos resultados. AL TIEMPO**

ENTRE OTRAS COSAS: La alcaldesa de **Tecámac**, la morenista **Mariela Gutiérrez Escalante**, continúa en plan ascendente con un gobierno de resultados que no ha pasado desapercibido para casas encuestadoras como **#Ranking Mitofsky**, quien hace unos días en su encuesta **150 Presidentes y presidentas municipales de México**, correspondiente al mes de **diciembre**, la ubicó en la tercera posición entre las alcaldesas mejor evaluadas del país con un porcentaje de **aprobación** de 55.1 por ciento. **AÚN HAY MÁS**

LA DE HOY: La inhabilitación impuesta por el **Tribunal de Justicia Administrativa** del Edomex al diputado federal panista **Iván Arturo Rodríguez Rivera** por 20 años para ejercer cargos públicos y el pago de una indemnización por más de **63 millones de pesos** después de su desastrosa gestión como tesorero municipal de **Naucalpan** entre 2016 y 2018, podría ser sólo la punta del iceberg, ya que bastaría con que la autoridad diera con el propietario del despacho **ZEN Servicios Profesionales S.C.** y conociera de sus vínculos con destacados panistas, como el exalcalde **Edgar Olvera Higuera** para dar con otros peces gordos involucrados. **Nos leemos el lunes 9 de enero. HASTA LA PRÓXIMA**

POLIGRILLA.ELHERALDODEMEXICO@GMAIL.COM / @POLIGRILLA1

La alcaldesa de Tecámac es de las mejor evaluadas